

MAM EASY ACTIVE BIBERÓN 4+ MESES

330 ml Biberón

Flujo alimentario medio.

Fácil de sujetar para las manitas de los bebés.

Diseño ergonómico para bebés activos.

Tetina plana y suave, como el pecho materno.

Desarrollado con médicos expertos.

Biberón libre de bisfenol A (BPA) y bisfenol S (BPS).

La forma ergonómica del biberón es fácil de sujetar para las manos pequeñas. Así, el bebé podrá beber solo cuando sea más independiente y tenga más fuerza.

Fácil de limpiar, gracias a que tiene pocas piezas.

Fácil de llenar, gracias a su amplia abertura.

Innovadora tetina de silicona Skinsoft. Su forma plana única simula el pecho materno durante la lactancia y proporciona al bebé una sensación familiar al beber, lo que facilita el cambio entre la lactancia materna y el biberón.

Tetina suave, flexible y similar al pecho.

Aceptación instintiva: el 94 % de los bebés aceptan la tetina.

0 Meses	0+ Meses	4+ Meses	4+ Meses	6+ Meses	6+ Meses
Extra despacio	Despacio	Medio	Sin goteo	Rápido	Líquidos espesos

Esta es una recomendación. Esto puede variar en función de la forma de beber y la alimentación del bebé.

El biberón es apto para lavavajillas y esterilizadores.

Todos los biberones MAM están fabricados con materiales libres de BPA y BPS (libres de BPA de acuerdo con la norma UE n.º 321/2011).

Las tetinas se adaptan a todos los biberones MAM y al vaso Trainer+.

Este producto cumple la Norma Europea EN 14350:2020.

Antes del primer uso:

Antes de utilizar el producto por primera vez, desmontarlo por completo y limpiar todos los componentes. A continuación, esterilizar todas las piezas en agua hirviendo durante 5 minutos. Esto sirve para garantizar la higiene.

Durante el primer uso, pero también tras un uso prolongado, el orificio de ventilación (en la burbuja elevada de la parte inferior de la tetina) puede pegarse. Esto no permite que entre aire en el biberón durante la toma, por lo que la tetina se contrae.

Deslice con cuidado varias veces el pulgar o el dedo sobre la burbuja (ventilación) para volver a abrir la ranura.

Limpieza:

Antes de cada uso, desmonte todos los componentes del biberón y límpielos con agua tibia y jabón. Por motivos de higiene, enjuague bien con agua limpia todos los componentes antes de esterilizar. No utilice productos de limpieza con ingredientes nocivos como alcohol, cloro y/o microplásticos que puedan dañar los componentes. No deje las piezas en una solución limpiadora durante más tiempo del recomendado, ya que esto podría afectar al funcionamiento del producto.

Antes de cada uso, examinar todos los componentes del biberón y tirar de la tetina en todas las direcciones. Desechar el producto al primer signo de deterioro o fragilidad.

Para una óptima limpieza, todas las partes del biberón DEBEN ser desensambladas. Limpiarlo estando ensamblado puede dañar el biberón.

Apto para la limpieza en la bandeja superior del lavavajillas (a máx. 65°C).

Los alimentos pueden provocar la decoloración de los componentes. Esto no tiene ningún efecto negativo sobre el material.

No usar productos de limpieza abrasivos, solo cepillos suaves o una esponja. Los estropajos duros pueden rayar el plástico.

Asegúrese de que no queden restos de comida en las piezas del biberón después de limpiarlo y antes de la esterilización.

Esterilización:

Para una óptima limpieza/esterilización, todas las piezas del biberón DEBEN ser desensambladas.

Limpiar todos los componentes del biberón antes de la esterilización.

Después de la limpieza, se puede esterilizar de la siguiente manera:

esterilización al vapor (eléctrica o en el microondas, según las instrucciones del fabricante), esterilización en agua hirviendo (al menos 5 minutos) o en una solución esterilizante.

No deje las piezas (incluida la tetina) en la solución esterilizante más tiempo del recomendado ni las exponga directamente al sol o al calor, ya que esto podría afectar al funcionamiento del producto o de la tetina.

NUNCA esterilice el biberón con la tapa bien cerrada (ni siquiera usted mismo). Esto puede dañar el biberón y deformar las rosas con las que se ensambla.

Instrucciones para calentar:

Calentar el biberón utilizando uno de los siguientes métodos: en un calentador de biberones, en un recipiente con agua caliente o bajo el grifo.

NUNCA llenar el biberón con agua hirviendo.

NUNCA calentar ni enfriar un biberón cerrado. Retirar la tapa protectora y la tetina (con el anillo de rosca) antes de calentar el biberón, especialmente si se calienta en un calentador de biberones o en el microondas. No calentar en exceso, ya que podría dañar el biberón.

NUNCA introduzca el biberón en el horno.

Tenga especial cuidado al calentar en el microondas. Puede producirse un sobrecalentamiento en algunas partes. No coloque la botella en el centro del plato

giratorio, ya que esto puede provocar una distribución desigual del calor. Después de calentar el biberón, remuévalo siempre con cuidado para distribuir el calor de manera uniforme.

Al preparar alimentos para bebés, tenga siempre en cuenta las indicaciones de temperatura del fabricante.

Hierva el agua potable y déjela enfriar hasta alcanzar una temperatura entre 40 y 50°C (según las indicaciones del fabricante). A continuación, vierta el agua hervida en el biberón, añada la cantidad recomendada de leche en polvo y mézclelo todo. Dejar enfriar hasta alcanzar la temperatura de aprox. 37°C para la toma.

Compruebe siempre la temperatura antes de dar de comer al bebé.

Otras informaciones importantes:

El biberón está hecho de polipropileno, un material higiénico, fácil de limpiar y relativamente suave. No se debe apretar el biberón con demasiada fuerza, ya que esto puede afectar a su funcionamiento.

No intente agrandar la abertura de la tetina con una aguja u objetos afilados.

No deje que los bebés beban sin supervisión.

Guarde siempre el biberón en un lugar seco.

Guarde las tetinas en un recipiente seco y cerrado.

Utilice únicamente tetinas MAM con los biberones MAM.

Utilice únicamente alimentos o líquidos sin azúcar.

Para evitar lesiones, no deje que el bebé camine con el biberón.

NUNCA acueste al bebé con el biberón. El contacto prolongado con líquidos puede provocar caries.

La tetina es compatible con todos los biberones MAM y con el Trainer+.

Introduzca la tetina en la rosca del biberón hasta que se oiga un clic.

Guarde bien las instrucciones.

Por la seguridad y la salud de su hijo, ¡ATENCIÓN!

La succión continua y prolongada de líquidos provoca caries.

Compruebe siempre la temperatura de los alimentos antes de dárselos al niño.

Deseche inmediatamente el producto ante los primeros signos de daños o defectos.

Todas las piezas no utilizadas deben mantenerse fuera del alcance de los niños.

Nunca coloque cordones, cintas, cordones de zapatos o partes de prendas de vestir en el producto. ¡Peligro de estrangulamiento!

Las tetinas nunca deben utilizarse como chupetes.

Este producto solo debe utilizarse bajo la supervisión de un adulto.